

Brief des Aufsichtsratsvorsitzenden

Herzogenrath, April 2025

Liebe Aktionärinnen und Aktionäre,

am 15. Mai 2025 findet die diesjährige ordentliche Hauptversammlung der AIXTRON SE im Eurogress in Aachen statt. Ich möchte Ihnen vorab die Hintergründe zu einigen Punkten unserer diesjährigen Tagesordnung erläutern. Wie Sie schon aus einer früheren Pressemitteilung entnommen haben, wird dies meine letzte Hauptversammlung für das Unternehmen sein, da ich mein Mandat mit Ablauf der Versammlung niederlegen werde.

Auf der Hauptversammlung in 2023 haben Sie mir Ihr Vertrauen ausgesprochen und mich erneut in den Aufsichtsrat gewählt. Ich hatte Ihnen zugesagt, der Nachfolgeplanung im Aufsichtsrat besondere Aufmerksamkeit zu widmen. Aus diesem Grund hatte ich den Vorsitz des Nominierungsausschusses im Aufsichtsrat übernommen. Im letzten Jahr gelang es uns, mit Frau Florschütz und Herrn Everke zwei Persönlichkeiten zu finden, die unser Gremium hervorragend ergänzt haben. Dieses Jahr lag der Fokus auf der Suche nach einem geeigneten Nachfolger für mich selbst als Aufsichtsratsvorsitzender und auch in der Suche nach einem neuen Mitglied im Prüfungsausschuss.

Für meine Nachfolge als Aufsichtsratsvorsitzender ist Herr Alexander Everke, ehemaliger CEO der ams-OSRAM AG, vorgesehen, der dem Aufsichtsrat der AIXTRON SE seit Mai 2024 angehört. Die Neuwahl des Aufsichtsratsvorsitzes wird im Anschluss an die Hauptversammlung stattfinden.

Mit Blick auf die nötige Nachbesetzung in Aufsichtsrat freuen wir uns sehr, Ihnen unter TOP 6 mit Herrn Ingo Bank einen hervorragend geeigneten Kandidaten vorschlagen zu können. Ingo Bank ist CFO der City Football Group und verfügt über langjährige Erfahrung sowohl im Finanz- als auch im Technologiesektor. Im Falle seiner Wahl durch die Hauptversammlung soll Herr Bank Mitglied im Prüfungsausschuss des Aufsichtsrats werden. Unsere geschätztes Mitglied Herr Dr. Traeger stellt sich zudem für eine weitere Amtszeit zur Verfügung.

Bei der Auswahl des neuen Kandidaten haben wir uns von einem qualifizierten externen Berater unterstützen lassen, der anhand einer ausgearbeiteten Qualifikationsmatrix erstklassige Kandidaten identifiziert hat. Herr Bank ist eine Persönlichkeit, die das Profil unseres Gremiums hervorragend ergänzt. Dies können Sie auch der Qualifikationsmatrix unseres Gremiums entnehmen, die Sie auf unserer Internetseite unter www.aixtron.com/hv finden.

Unter TOP 6 schlagen wir eine Verlängerung des Beschlusses zur Ermöglichung von virtuellen Hauptversammlungen vor. Wir sind uns bewusst, dass dieses Thema kontrovers diskutiert wird. Wir verfolgen die Entwicklung im Kapitalmarkt aufmerksam und möchten uns die Möglichkeit offen halten, in Zukunft das virtuelle Format zu nutzen, wenn mehr Aspekte dafür als dagegen sprechen. Bei dieser Abwägung wird das Interesse unserer Aktionäre über allem stehen. Die Verlängerung soll auf zwei Jahre beschränkt werden.

Ich bitte Sie um Ihre Zustimmung für unsere Vorschläge. Sollten Sie im Vorfeld der Hauptversammlung Fragen haben oder mit mir in den Dialog treten wollen, wenden Sie sich bitte an unseren Leiter Investor Relations, Herrn Christian Ludwig (c.ludwig@aixtron.com).

Da dies meine letzte Hauptversammlung für AIXTRON sein wird, möchte ich die Gelegenheit nutzen, um mich bei Ihnen allen zu bedanken. Nach insgesamt 33 Jahren im Unternehmen, zunächst als geschäftsführender Gesellschafter der Aixtron GmbH, dann als Vorstand der AIXTRON SE und 23 Jahre als Ihr Aufsichtsratsvorsitzender, endet nun eine lange und prägende Zeit bei der AIXTRON SE. Diese Jahre waren weit mehr als nur eine berufliche Laufbahn - sie waren eine Leidenschaft, eine Verantwortung und eine persönliche Mission.

Besonders in den letzten zwei Jahrzehnten als Aufsichtsratsvorsitzender hatte ich die Gelegenheit, unsere strategische Entwicklung mitzugestalten, große Transformationen zu begleiten und mit Ihnen gemeinsam durch Höhen und Tiefen zu gehen. Die Verbindungshalbleiterbranche ist geprägt von rasantem Wandel – neue Technologien, neue Märkte und geopolitische Herausforderungen haben uns stets gefordert. Doch AIXTRON hat sich immer als ein Unternehmen bewiesen, das Wandel nicht nur bewältigt, sondern aktiv gestaltet. Ich blicke mit Stolz darauf zurück, dass wir gemeinsam den Wandel in vielen Anwendungsfeldern der Verbindungshalbleiter mitgeprägt haben und nachhaltige, zukunftsweisende Lösungen mitentwickelt und unser Unternehmen global stark positioniert haben.

Ich verlasse meine aktive Rolle mit großem Vertrauen in die Zukunft von AIXTRON. Unser Unternehmen ist in besten Händen – mit einer kompetenten Führung, einer starken Belegschaft und einer klaren Vision. Natürlich bleibt die Halbleiterbranche dynamisch und herausfordernd, aber ich bin mir sicher, AIXTRON wird weiterhin an der Spitze der Innovation stehen, neue Maßstäbe setzen und die nächste Generation von Technologien mitgestalten.

Abschließend möchte ich mich für die vielen gemeinsamen Jahre, das Vertrauen, die wertvollen Begegnungen und inspirierenden Momente bedanken. Es war mir eine Ehre und Freude, diesen Weg mit Ihnen allen zu gehen. Ich wünsche AIXTRON, allen Mitarbeitenden und uns Aktionären weiterhin viel Erfolg, Wachstum und eine spannende Zukunft.

Ich würde mich sehr freuen, wenn möglichst viele von Ihnen die Gelegenheit wahrnehmen, meine letzte Hauptversammlung vor Ort im Eurogress Aachen zu besuchen.

Mit herzlichen Grüßen,



Ihr Kim Schindelhauer